

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Program Studi DIII Sanitasi Jurusan Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Mei 2020

Abstrak

Rima Rizqia Ramadani

STUDI LITERATUR PENANGANAN SAMPAH DI PASAR

Vi + 69 Halaman + 11 Tabel

Pasar merupakan salah satu penghasil sampah yang cukup besar dimana sampah yang dihasilkan akan berdampak buruk bagi kesehatan dan lingkungan apabila tidak di tangani dan di kelola dengan baik. Masalah sampah di pasar yaitu penanganan sampah yang belum optimal sehingga mengakibatkan permasalahan sampah. Jenis penelitian ini merupakan studi literatur dari hasil penelitian sebelumnya mengenai penanganan sampah di Pasar. Hasil penelitian menunjukkan penanganan sampah di Pasar Banjarsari tidak memenuhi syarat (54,3%) dan memenuhi syarat (45,7%), pada Pasar Lapulu tidak memenuhi syarat (55,8%) dan memenuhi syarat (44,2%). Pengetahuan pedagang sangat berpengaruh terhadap penanganan sampah di pasar seperti pada Pasar Giwangan hasil pengetahuan tidak baik (50,3%) dan pengetahuan baik (49,7%), pada Pasar Bauntung berpengetahuan baik (78%) dan tidak baik (21%), fasilitas penunjang penanganan sampah di Pasar Raya Solok belum memadai (73,2%) dan sudah memadai (26,8%), pada Pasar Terminal Lama memadai (17,1%) dan belum memadai (82,9%), dan pada Pasar Zanzibar memadai (18%) dan belum memadai (82%). Dapat disimpulkan bahwa penanganan sampah sebagian besar pasar belum memenuhi syarat, pengetahuan pedagang dalam penanganan juga masih belum terkategori baik dan penyediaan sarana masih belum memenuhi syarat. Saran kepada Pasar Banjarsari dan Pasar Lapulu adalah memberi pengarahannya kepada para pedagang di pasar untuk lebih peduli pada penyediaan tempat sampah yang memenuhi syarat. Saran kepada Pasar Raya Solok yaitu perlunya manajemen pengelolaan sampah dengan merencanakan kembali kebutuhan sarana dan prasarana sesuai dengan kebutuhan dan masalah utama di pasar dan merealisasikannya dengan kerjasama antara pihak pasar dan para pedagang.

DAFTAR PUSTAKA: 28 (2008-2019)

Kata Kunci: Penanganan Sampah, Pengetahuan, Sikap, dan Sarana.

